

Press Release

2021年4月1日 フィデアホールディングス株式会社

新しいグループ経営理念の制定について

フィデアホールディングス株式会社(代表執行役社長 田尾 祐一)及びフィデアグループの株式会社 社社内銀行(取締役頭取 田尾 祐一)、株式会社北都銀行(取締役頭取 伊藤 新)は、新しいグループ経営理念を制定いたしましたのでお知らせします。

記

1. 新しいグループ経営理念

一人ひとりの情熱と知恵と挑戦で、東北を幸せと希望の産地にします。

2. 新しいグループ経営理念の制定について

荘内銀行と北都銀行が県境をまたがる経営統合によりフィデアグループとしてスタートして以来、10年以上が経過いたしました。この間に、人口減少及び高齢化の進展、東日本大震災からの復興、コロナ後を見据えたニューノーマル(新常態となる生活様式)の浸透など、社会環境は不連続的に絶えず変化してまいりました。また、地域内事業所数の減少、マイナス金利環境の長期化、異業種参入による競争環境の変化など、地方銀行を取り巻く環境は現在も厳しさを増しています。

このような中で、フィデアグループとして荘内銀行及び北都銀行に共通の新しい経営理念「一人ひとりの情熱と知恵と挑戦で、東北を幸せと希望の産地にします。」を制定いたしました。昨年より若手・中堅行員のプロジェクトチームにより、令和の時代の、フィデアグループの次の 10 年につながるミッション、バリュー、ビジョンについて議論した内容をもとに、フィデアグループとして理想とする姿、目指すべき姿を経営理念に表しました。

私たちは、いま生活しているこの地域を愛しています。様々な課題を抱えているこの地元を再び輝かせるために、私たちが持ち得る最高の知恵を出し合い、私たち全員が情熱と挑戦の姿勢を共有し、目の前のお客さまの未来をより良くするため考え、動いてまいります。

本件に関するお問い合わせ先: IR グループ 大石 (TeL022-290-8800)

Press Release

(別紙)

グループ経営理念

一人ひとりの情熱と知恵と挑戦で、東北を幸せと希望の産地にします。

東北に誇りを持つ。東北で暮らすことが憧れになる。 そんな未来を、一人ひとりのアイデアとアクションで 生み出していきます。広げていきます。

東北に根差して、東北の人たちと育む新しい価値を 人々へ、世の中へ。

もう、何気なく夢見るだけでは、つくりたい未来には届かない。 大切なのは行動すること。 地域のいちばんのファンとして、サポーターとして、

いつだって同じ目線に立ちながら。

ときには金融機関らしくない、思い切ったチャレンジも取り入れて。

一人ひとりが、考えます。動きます。 世界のどこよりも幸せと希望が実る、 東北の未来のために、いま。

行動指針 Future7

前例にとらわれず、決して立ち止まらず、常に新しいことに挑み続けます。
お客さまの夢を自分ごとにし、実現のために情熱をもって考え、動きます。
向上心・探究心・好奇心を心掛け、常に自らをアップデートしていきます。
高水準のコンサルティングで、地域に幅広い知見とアイデアを提供します。
一人ひとりを尊重し、個々の成長や挑戦を後押しできる組織を目指します。
よく聞き、よく話す、声が闊達に飛び交う風通しのよい職場をつくります。
法令遵守と高い倫理観に基づき、地域の一員として責任ある行動をします。

以 上